

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem lieben Ehemann, unserem Vater, Grossvater, Baga, Bruder, Onkel, Götti und Cousin

Alfred Messmer



erfahren durften.

Besonderer Dank gilt

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die ihn auf dem letzten Weg begleitet und in der Kirche Abschied genommen haben,

Herrn Egli sowie dem Personal des Altersheims Weiermatt Münchenbuchsee für die gute Betreuung,

Frau Pfarrer Bracher für die einfühlsamen und sehr persönlichen Abschiedsworte,

Herrn Chr. Gerber für das schöne Orgelspiel mit Gesang,

Frau Dr. Barbara Lobsiger für die medizinische Betreuung,

dem Pfl egeteam und den Ärzten des Tiefenauspitals für die Begleitung in der letzten Lebenslage.

Ebenso danken wir für die Karten, Spenden für «Denk an mich» und Spitex Grauholz.

Die Urne wird später im Familienkreis an einem von Alfred gewünschten Ort beigesetzt.

Im Juni 2017

Die Trauerfamilie